

# REVISTA VALLESANA

PERIODICO SEMANAL

SUSCRIPCIÓN. 1'50 pesetas trimestre  
Número suelto: 10 céntimos.

REDACCIÓN: Calle Corró, 9  
ADMINISTRACION: Calle Nueva, 18

## PERSECUCION Y TOLERANCIA

La reconocéis a la Iglesia santa, ceñida su frente de una esplendente corona, ostentando en una mano el cetro de su divina autoridad, esparciendo con la otra gracias y favores, y con un corazón magnánimo como el de su Esposo inmortal, con un corazón palpitante de amor abrazando a todos los hombres, ricos y pobres, sabios e ignorantes, nobles y plebeyos, de todas las razas, en todos los tiempos? ¿La reconocéis a esta Esposa augusta de Jesucristo?

Los ingratos, llámense acatólicos, impíos, o malos cristianos, la tratan como en otro tiempo trataron a su divino Esposo en la cima del Gólgota los pérfidos judíos. Sus vestidos véanse manchados por el cúmulo de mentiras injuriosas y soeces calumnias amontonadas contra Ella por los corifeos de una impía, aparatosa y falsa ciencia: las espinas de la contradicción e injusta persecución traspasan su noble frente: tiene los ojos velados por el continuo llorar ocasionado por el extravío voluntario de sus hijos rebeldes: ve redoblar los esfuerzos de Satanás para ahogar la palabra de Vida, que brota de sus labios depositarios de la revelación cristiana; para hacer pedazos en sus manos, y por ministerio de sus satélites en el este mundo, el cetro de una autoridad paternal con que gobierna a sus hijos...

Y, ¿por qué es perseguida?

Porque se muestra *intolerante*—responden sus enemigos.

Pero, ¿se atreverán sus enemigos a acusarla con verdad y justicia de intolerante?

¿Es acaso intolerante el magisterio infalible que condena los errores y sus fautores y no les concede iguales derechos y respetos que a la verdad? ¿Intolerante el Maestro que descubre a

sus discípulos, y anatematiza, a los falsos profetas que tratan de engañar y pervertir a aquellos? ¿Intolerante el pastor que aleja a sus ovejas de los pastos venenosos, que las defiende de los lobos vestidos muchas veces con piel de ovejas? ¿Intolerante el Capitán que castiga los soldados indisciplinados? ¿Es intolerante la madre que riñe severa a sus hijos discolos, los corrige, los castiga, si es preciso?

Pues, esa y no otra ha sido siempre la intolerancia tan declamada de la Iglesia católica: tolerante y deferente con las personas, muéstrase intolerante, para beneficio nuestro, con las malas doctrinas, fueren erróneas, o inmorales; compasiva y clemente con el pecador, no puede tolerar, sin protestar, sus pecados; cariñosa con el caído, no quiere tolerar sus vicios y debilidades, excusándolos, o bien cohonestándolos.

Y ¿qué sería de nuestra época en que por doquier pululan falsos maestros y profetas, filósofos sin ciencia, moralistas sin conciencia, vestidos todos con manto de novedades y una ciencia superficial de relumbrón, si la Iglesia católica no se hubiese mantenido firme como una roca, sin transigir en sus enseñanzas religiosas y morales, con sus dogmas inmutables como Dios que los ha revelado, con una moral inflexible y austera que contrarreste el empuje fuerte de la moral utilitaria y sensualista de nuestros tiempos?...

¡Bendita intolerancia la de la Iglesia católica que tantos bienes acarrea al mundo, librando de un naufragio seguro en el orden doctrinal y moral lo mismo al individuo que a la sociedad en general!

J. C. P.

